



10. September 2016

PRESSEMITTEILUNG ZUM 11. BORKUMER MEILENLAUF & NORDIC WALKING 2016

Triumph der Routiniers beim 11. Meilenlauf des TuS Borkum – Nordic Walking weiter im Aufwind

at/ Ein heiterer Mix aus Sonne und Wolken bescherte den insgesamt 1302 Läufern und Nordic Walkern ideale Voraussetzungen für sportliche Höchstleistungen beim Borkumer Meilenlauf am Sonnabend, den 3. September. Neben den dicht gefüllten Teilnehmerfeldern bei insgesamt sieben Konkurrenzen verzeichneten die Veranstalter des TuS Borkum auch beachtliche sportliche Resultate. Dabei konnten gleich mehrere Sieger der Vorjahre ihre Meilenlauf-Erfolge wiederholen.

Das gilt für Ostfrieslands Laufwunder Peter Steinke, der den Halbmarathon (20,59 Km) bereits zum dritten Mal für sich entscheiden konnte (1:24:43 Std., MTV Aurich). Bereits bei der Premiere in 2006 war Steinke als Zweiter erfolgreich unterwegs und hat seitdem alles gewonnen, was der Meilenlauf zu bieten hat. Bei den Damen siegte Anke Trilling (1:41:53 Std., SG Welper).

Das Triple im Viertelmarathon (10,8 Km) der Damen sicherte sich Maggy Kannegießer (48:18 Min.) mit beeindruckendem Vorsprung von fast drei Minuten. Nach 2013 und 2015 war dies der dritte Erfolg für die für den Hauptsponsor Sparkasse LeerWittmund Startende. Die Herrenkonkurrenz entschied Martin Franzke für sich (43:41 Min., Ski-Club Beckum). Das Läufertrio vom Laufftreff Hövelhof dominierte die Mannschaftswertung.

Erstmals in der Meilenlauf-Geschichte gelang es Claudia Janssen (DEVK Münster) beim 5-Km-Kaaplauf, einen Wettbewerb drei aufeinanderfolgende Jahre zu gewinnen - und dies in sogar in persönlicher Borkum-Bestzeit (23:15 Min.). Bei den Herren war Sebastian Menzel an diesem Tag nicht zu schlagen (19:58 Min., Orgadata AG).

Die Altersspanne der Teilnehmer reichte von drei bis 83 Jahren. Auf konstantem Niveau erfuhr der Viertelmarathon den größten Zuspruch (320 Starter). Eine Steigerung der Aktiven um rund 40 Prozent erfuhr der 5-Km-Kaaplauf (305).

Auch beim Nordic Walking konnte das Organisationsteam deutliche Zuwächse verzeichnen (309). Nach einem gemeinsamen Aufwärmen auf der oberen Strandpromenade erklang die Startglocke für die Walker fast zeitgleich zum mittäglichen Hochwasserstand. Ein verbliebener schmaler Streifen trockenen Sandes reichte den ausgewiesenen Gesundheitsathleten zur Ausübung ihres Sports direkt entlang der Wasserkante Richtung Nordstrand. Das Nordic Walking wird nicht klassisch in der Reihenfolge der Zielankunft gewertet. Gewinner eines attraktiven Übernachtungspreises ist dafür derjenige Walker, der der Durchschnittszeit am nächsten kommt. Für die Distanz über sechs Kilometer lag diese bei 1:02:00 Stunden und für die längere Variante über zwölf Kilometer bei 1:51:07 Stunden.

Rund um den Sport bot sich ein buntes musikalisch-kulinarisches Rahmenprogramm. Zum Auftakt im Strandhotel Hohenzollern jazzten „De Dixielanders“ bei der

Nudelparty in erlesenem Ambiente. An gleichem Ort eröffnete Schirmherr Bürgermeister Georg Lübben die abendliche Siegerehrung nach dem Lauf. In seinem Grußwort lobte er den großen Einsatz der rund 80 ehrenamtlichen Helfer. Moderator Marc Pickel betonte insbesondere das Engagement zahlreicher junger Gesichter bei der Durchführung des Events. Die Preis- und Pokalübergabe an die erfolgreichen Athleten lag dann in den Händen des TuS-Vorsitzenden Torsten Müller. Die Soul- und Funkband „SuperShaker“ aus Groningen begeisterte bei der anschließenden Afterparty mit heißem Groove.

Der Borkumer Meilenlauf führt durch reizvolle Strand- und Dünenlandschaft und findet immer am ersten Sonnabend im September statt. Ergebnislisten und aktuelle Bilder stehen im Internet unter www.borkumer-meilenlauf.de.

Foto(s):

- IMG_2410_ThoA: Nach dem Start des Meilenlaufs auf Borkums Promenade. Foto: André Thorenmeier, Borkum
- IMG_3252_ThoA: Nordic Walking vor maritimer Kulisse. Foto: André Thorenmeier, Borkum

Verfasser:

André Thorenmeier

Pressearbeit Borkumer Meilenlauf

Randzelstraße 2a, 26757 Borkum

andre.thorenmeier@gmx.de

www.borkumer-meilenlauf.de